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VERBALE RIUNIONE n. 20 DEL CONSIGLIO D'ISTITUTO

Il giorno 15 febbraio 2024 alle ore 15:00 presso i locali della scuola secondaria di primo

grado, sotto la presidenza della sig.ra Martina Piras si è riunito il Consiglio di Istituto per procedere

alla discussione del presente ordine del giorno:

l. Approvazione verbale seduta precedente;

2. Regolamento attività negoziale;

3. Progetto PNRR — Formazione del personale scolastico per la transizione digitale;

4. Iscrizioni a.s. 2024/2025;

5. Progetto "Racchette in classe junior";
7. Comunicazioni del Dirigente Scolastico

Funge da segretario il Prof. Alessandro Melis. Risultano assenti l'insegnante Elisa Bacciu

per la componente docente e la sig.ra Maria Laura Canfora per la componente genitori.

1) Approvazione verbale seduta precedente. Il verbale n. 19, reso previamente disponibile a tutti i

membri del Consiglio, viene approvato all'unanimità con delibera n. 88.

2) Regolamento attività negoziale. Il D.S., Dott. Stefano Atzori introduce il secondo punto

all'o.d.g. riferendo che il regolamento di cui si sta discutendo si ispira al nuovo codice degli appalti

(D.lgs.36/2023). Vengono illustrati i principali articoli del regolamento, in particolare:

• l'articolo 4 relativo ai contratti sotto soglia comunitaria per affidamenti di lavori, servizi e

forniture;

l'articolo Il relativo agli acquisti dei beni e servizi informatici e di connettività, per i quali

sussiste l'obbligo di approvvigionarsi esclusivamente tramite gli strumenti di acquisto e di

negoziazione messi a disposizione da Consip S.p.A. e sul MEPA;





• l'articolo 12 relativo al princip--e di rotazione che deve essere rispettato nel caso di

affidamento diretto.

Terminata la fase di presentazione, il Regolamento dell'attività negoziale, viene approvato

all'unanimità con delibera n. 89.

3) Progetto PNRR — Formazione del personale scolastico per la transizione digitale. Il D.S.

cede la parola al Prof. Melis per la presentazione del terzo punto all'ordine del giorno. Il Professore

riferisce che il D,M. 66 del 12 Aprile 2023, destina una quota delle risorse previste dal PNRR, alla

linea di investimento 2.1 che prevede la formazione del personale scolastico per la transizione

digitale. Nello specifico con il D.M. 66 si intendono attivare circa 20.000 corsi di formazione

destinati a 650.000 persone tra DS, docenti, personale amministrativo, collaboratori scolastici e

DSGA. Nel Decreto si riserva una quota pari al 40% delle risorse per le scuole appartenenti alle

regioni del mezzogiorno. Al nostro Istituto sono stati riservati € 60.856,97 e sono previste tre linee

di intervento:

percorsi di formazione sulla transizione digitale che potranno essere erogati in presenza,

on line o in maniera ibrida (in presenza e on line). Questi percorsi dovranno essere ercgati a

gruppi di almeno 15 corsisti che conseguiranno l'attestato finale e ciascuna lezione sarà

tenuta da un formatore esperto in possesso di competenze documentate circa la tematica del

percorso, coadiuvato da un tutor.

laboratori di formazione sul campo che prevedono un affiancamento per un utilizzc delle

tecnologie didattiche e delle metodologie innovative in contesti didattici reali o simulati. Gli

incontri si svolgeranno in presenza e saranno erogati a gruppi di almeno 5 unità che

conseguiranno l'attestazione finale. Ciascun incontro saràtenuto da un formatore esperto in

possesso di competenze documentate e saràcoadiuvato da un tutor.

Comunità di pratiche per l'apprendimento che prevede l'attivazione in ciascuna

istituzione scolastica beneficiaria di una comunità di pratiche per l'apprendimento, cos--ituita

da personale interno (può essere integrato anche con esperti esterni) che avrà il compito di

promuovere la ricerca, la produz:.cne, la condivisione, lo scambio dei contenuti didattici

digitali, strategie, metodologie all'mterno della scuola.

Tutte le attività dovranno essere completate entro il 30 settembre 2025. Terminata la presentazione e

la discussione del terzo punto all'ordine del giorno il consiglio approva ad unanimità la

partecipazione dell'Istituto al progetto PNRR — Formazione del personale scolastico per la

transizione digitale con delibera n. 90.

4) Iscrizioni a.s. 2024/2025. Prende la parola il Dirigente Scolastico che riferisce ai membri del



consiglio che il giorno IO febbraio si scno concluse le operazioni di iscrizione all'anno scolastico

2024/2025. Risultano iscritti presso il nostro istituto 27 bambini alla scuola dell'infanzia, 91

bambini alla scuola primaria (di questi 21 al tempo pieno), 93 alla scuola secondaria di primo grado
(di questi 20 all'indirizzo musicale). Con questi numeri, il Dirigente Scolastico comunica che sono
state fatte le seguenti richieste per l'anno scolastico 2024/2025:

• per la scuola dell'infanzia 4 sezioni:

• per la scuola primaria 5 classi prime (4 a tempo normale, I a tempo pieno);

• per la scuola secondaria di primo grado 5 classi prime, di cui I ad indirizzo musicale.

5) Progetto "Racchette in classe junior". Il Dirigente Scolastico cede la parola al Prof. Wis per

la presentazione del quinto punto all'ordine del giorno. Il Professore riferisce che il Progetto

"Racchette in Classe Junior", è un progetto completamente gratuito per l'Istituto e gli alunni, che si

attiverà nella scuola primaria e nella scuola secondaria di primo grado. Si svolgerà in orario

curricolare con l'opzione di estendere alcuni interventi in orario extra-curricolare. L'adesione di

almeno 5 classi garantirà all'istituto l'acquisizione gratuita di attrezzatura sportiva. Questo progetto

nasce dalla partnership tra due Federazioni sportive di racchetta quali la FITeT (Federazione Italiana

Tennis Tavolo) e la FITP (Federazione Italiana Tennis e Padel). Le attività proposte si baseranno sul

principio didattico della MULTILATERALITÀ, ovvero una proposta didattica orientata sullo

sviluppo simultaneo dell'area mentale, motoria, tattica e tecnica attraverso attività inclusive e

adattate a tutti gli alunni. Terminata la presentazione e la discussione del quinto punto all'ordine del

giorno il consiglio approva ad unanimità la partecipazione dell'Istituto al Progetto "Racchette in

classe junior" con delibera n. 91.

6) Comunicazioni del Dirigente Scolastico. Il Dirigente Scolastico non propone all'attenzione del

C.d.l. ulteriori comunicazioni. Prende la parola la Sig.ra Martina Piras, presidente del consiglio

d'istituto, che riferisce della situazione critica della palestra, in particolare viene riportato il

problema degli spalti non agibili e del manto e della pavimentazione da rifare. L'anno scorso alcuni

membri del consiglio e il Dirigente Scolastico hanno incontrato la giunta comunale e in occasione

di tale incontro sono state esposte le suddette criticità, ma non vi è stato alcun riscontro successivo.

La Sig.ra Piras chiede a nome di tutti i genitori che la palestra venga restituita al quartiere, oltre che

alla scuola e comunica che a breve verràattivata una raccolta firma. Il Dirigente Scolastico prende

atto delle seguenti richieste e si impegna ad organizzare un incontro con i rappresentanti della

giunta comunale per cercare di risolvere tali criticità. Successivamente prende la parola il Sig.

Renzo Gitani che riporta la seguente situazione critica per i scuolabus del comune:

e veicoli fatiscenti;



sedili rotti:

sedili sporchi

secondo Sig. Gitani i bambini non viaggiano in sicurezza. Il Dirigente Scolastico prende atto

dell'intervento di Sig. Gitani e si impegna ad approfondire l'argomento per cercare di trovare una

soluzione.

Non essendoci altri punti all'o.d.g. la seduta termina alle ore 16:00.

Il Segretario

Alessandro Melis

La Presidente

Martina Piras


